

# *Destacan papel de los jóvenes en desarrollo económico de Cuba*

---



La Habana, 25 ene (RHC) Ricmar Rodríguez, presidente nacional de las Brigadas Técnicas Juveniles, resaltó en la oriental ciudad de Bayamo la importancia de la contribución de las nuevas generaciones a la actualización del modelo económico cubano.

En un intercambio con directivos de las Brigadas en la provincia Granma, refirió que los integrantes de ese movimiento juvenil, creado por iniciativa del Comandante en Jefe Fidel Castro, son fundamentales para favorecer el progreso de la nación.

Rodríguez expresó que los avances económicos solo son posibles con la contribución inteligente y creciente de todos, incluidos los jóvenes, quienes deben ser cada vez mejores trabajadores, personas y revolucionarios.

En Granma, existen brigadas en todos los municipios, y sus integrantes más sobresalientes recibieron el sello Forjadores del Futuro, reconocimiento otorgado a quienes resaltan por sus resultados en las investigaciones, con aportes a la economía.



**Radio Habana Cuba**